

## "Mister Volleyball" ausgezeichnet

Mit der silbernen Ehrennadel des Westdeutschen Volleyball-Verbandes sowie der Ernennung zum Ehrenmitglied des LTV Lippstadt wurde am Mittwochabend "Mister Volleyball", Wilfried Verhoeven (Mitte), im Beisein der Hobbymannschaft überrascht. Heidi Döhler (I.), Präsidentin des Lippstädter Turnvereins, und auch Franz-Josef Bathen als Vertreter des Westdeut-

schen Volleyball-Verbandes (r.), würdigten gemeinsam in einer Laudatio die Verdienste von Verhoeven. Beide betonten, dass Wilfried Verhoeven nicht nur lange Jahre als Abteilungsleiter und Trainer aktiv war, sondern auch dafür gesorgt habe, dass zahlreiche internationale Volleyball-Länderspiele in Lippstadt stattfanden. "Wilfried hat seit 1971 neuen Schwung in den Verein

gebracht und mitseiner Arbeitauch dazu beigetragen, dass die erste Herrenmannschaft immerhin den Sprung in die Landesliga schaffte. Und so ganz nebenbei begleitete er rund 8000 Mädchen und Jungen bei den unterschiedlichsten Freizeitfahrten", beschrieb Heidi Döhler die außergewöhnliche Laufbahn bei der Überreichung der Ehrenurkunde. ■ Foto: Tuschen